

Die Oberbadische

Kreis Lörrach

FDP zum Thema Kandertalbahn

Die Oberbadische, 23.09.2018 17:02 Uhr

Kreis Lörrach. Die Kreistagsfraktion der FDP stellt zum Thema Kandertalbahn einen Antrag an die Kreisverwaltung. „Auch wenn die Diskussionen bezüglich der Planung einer leistungsfähigen Kandertal-S-Bahn in den Anliegergemeinden, anderen politischen Gremien, der Wirtschaft und in der Öffentlichkeit ungebremst laufen, sollte diesem Thema noch mehr Aufmerksamkeit gewidmet werden“, heißt es in dem vergangene Woche an Landrätin Marion Dammann verschickten Schreiben.

Konkret stellt die FDP-Fraktion den Antrag, dass der Kreistag den Gutachter Andreas Kossak aus Hamburg zum Thema Kandertalbahn zu einem öffentlichen Vortrag in den Ausschuss oder den Kreistag bittet sowie die Bürgermeister der betroffenen Gemeinden zu dieser Sitzung eingeladen werden. Zudem soll die Kreisverwaltung zusammen mit den Kommunen einen Zeitplan zu einer Entscheidung über den Antrag auf Ausbau der Kandertalbahn beim Landesverkehrsministerium einreichen sowie Gutachten zur Art des Ausbaus mit grober Kostenschätzung einholen.